

Regierungsratsbeschluss

vom 13. August 2024

Nr. 2024/1255

Kommission der kantonalen Arbeitsmarktpolitik (KAP); Ersatzwahl für den Rest der Amtsperiode 2021 - 2025

1. Erwägungen

Die Bundesgesetzgebung verpflichtet die Kantone dazu, tripartite Kommissionen für die Bereiche Arbeitslosenversicherung und flankierende Massnahmen zur Personenfreizügigkeit zu führen.

Für die regionalen Arbeitsvermittlungszentren (RAV) setzt der Kanton aufgrund von § 43 Abs. 3 Sozialgesetz vom 31. Januar 2007 (SG; BGS 831.1) die Kommission für kantonale Arbeitsmarktpolitik als tripartite Kommission nach Art. 85 d und 113 Abs. 2 lit. d des Bundesgesetzes über die obligatorische Arbeitslosenversicherung und die Insolvenzenschädigung vom 25. Juni 1982 (Arbeitslosenversicherungsgesetz, AVIG; SR 837.0) ein. Gemäss § 88 des Wirtschafts- und Arbeitsgesetzes vom 8. März 2015 (WAG; BGS 940.11) wird im Kanton Solothurn als Tripartite Kommission Flankierende Massnahmen, ebenfalls die Kommission der kantonalen Arbeitsmarktpolitik (KAP) eingesetzt. Die Mitglieder der KAP wurden letztmals mit RRB Nr. 2021/904 vom 22. Juni 2021 für die Amtsperiode 2021 - 2025 gewählt.

Mit Schreiben vom 28. Juni 2024 demissioniert Andreas Gasche, Geschäftsführer KMU- und Gewerbeverband Kanton Solothurn (KGV), per 31. Juli 2024 als Mitglied der KAP. Gleichzeitig teilt er mit, dass der Vorstand des KGV beschlossen hat, Sarah Koch, Geschäftsführerin des KGV, per 1. August 2024, als Mitglied der KAP vorzuschlagen.

Aufgrund des Erreichens der Altersgrenze hat Zabedin Iseini, Geschäftsführer Gewerkschaft Syna, am 2. April 2024 per E-Mail als KAP-Mitglied demissioniert. Als sein Nachfolger in der KAP wird, Fabio Iseini, neuer Geschäftsführer Gewerkschaft Syna, vorgeschlagen.

2. Beschluss

2.1 Die Demissionen von Andreas Gasche und Zabedin Iseini werden zur Kenntnis genommen, ihre Mitwirkung und ihr Engagement werden verdankt.

2.2 Als neue Mitglieder der Kommission der kantonalen Arbeitsmarktpolitik (KAP) werden für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025 gewählt:

Als Vertreter der Arbeitgebenden-Organisationen:

Koch Sarah, Geschäftsführerin KMU- und Gewerbeverband KGV, Solothurn

Als Vertreter der Arbeitnehmenden-Organisationen:

Iseini Fabio, Geschäftsführer Syna die Gewerkschaft, Solothurn

2

- 2.3 Die Kommissionsmitglieder haben über ihre Wahrnehmungen, die dem Amtsgeheimnis unterstehen, gegenüber Dritten, Stillschweigen zu bewahren. Soweit keine privaten oder öffentlichen Interessen entgegenstehen, kann die vorsitzende Person Ausnahmen gestatten.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2)

Amt für Wirtschaft und Arbeit (6)

Amt für Finanzen

Personalamt

Staatskanzlei

Kommission der kantonalen Arbeitsmarktpolitik (9; *Versand AWA*)

Demissionierende Mitglieder KAP (2; *Versand AWA*)

Gewählte Mitglieder KAP (2; *Versand AWA*)

Staatssekretariat für Wirtschaft SECO, Direktion für Arbeit, Holzikofenweg 36, 3003 Bern